Alicia Alonso prepara gala de ballet para presentar en México



La Habana,3 dic (RHC) La prima ballerina assoluta cubana, Alicia Alonso, dirigió hoy los ensayos de un grupo de bailarines que participarán en una gala en Baja California, México, el próximo 7 de diciembre.

La directora del Ballet Nacional de Cuba (BNC) enviará cuatro parejas al espectáculo titulado Alegría del Mundo para celebrar con danza por primera vez en un evento realizado hace siete años con la participación de orguestas musicales.

Según un comunicado del BNC, Anette Delgado y Dani Hernández interpretarán los pas de deux del segundo acto de Giselle y del tercer acto de Don Quijote, mientras Sadaise Arencibia y Raúl Abreu asumirán el pas de deux de La bella durmiente, y el adagio del segundo acto de El lago de los cisnes.

Al Teatro de la Ciudad de la Paz, en Baja California, llegarán también Ginett Moncho y Ariel Martínez para bailar los pas de deux de Coppélia y El corsario.

En tanto, Chanell Cabrera y Yankiel Vázquez exhibirán sus potencialidades en Las llamas de París, y darán un toque moderno y cubano al espectáculo con Muñecos, obra del coreógrafo Alberto Méndez.

La gala del BNC forma parte de la actividades de diciembre del Instituto Surcaliforniano de Cultura, bajo el programa Alegría del Mundo, que convoca a las artes en un ambiente de armonía y paz.

Hace tres semanas, Alonso estuvo en Veracruz, México, donde inauguró el primer curso intensivo de la Cátedra de Danza del BNC en el sureste de ese país.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/114237-alicia-alonso-prepara-gala-de-ballet-para-presentar-en-mexico



Radio Habana Cuba